

Leine-Zeitung 20.06.2011 75 Jugendliche:



Vier Kirchengemeinden – ein Team: Pastor Nikolaus Kondsach (von links), Diakonin Ulrike Thiele, Pastorin Annette Behnken und Pastor Matthias Hoyer begrüßen rund 75 Konfirmanden aus mehreren Stadtteilen.

75 Jugendliche bilden gemeinsam den neuen Konfirmandenjahrgang

SEELZE. Es ist erst rund sechs Wochen her, da feierten die Kirchengemeinden die Konfirmationen. Gestern wurde in Seelze schon der neue Jahrgang begrüßt: Etwa 75 Jugendliche erlebten in der St.-Martin-Kirche mit einem Gottes-

dienst den Auftakt zum Vorbereitungsjahr auf die Konfirmation 2012.

Seit einigen Jahren machen die Kirchengemeinden aus Seelze, Lohnde, Harenberg und Kirchwehren dabei gemeinsame Sache

und begrüßen am Sonntag nach Pfingsten die künftigen Konfirmanden. „Wir reagieren damit auf die veränderte Schulsituation“, erläutert Pastor Matthias Hoyer aus Seelze. Immer mehr Ganztagsunterricht lasse immer weniger Zeit

für die Vorbereitungsstunden für die Konfirmation. Dies werde deshalb während der Herbstferien auf einer Konfirmandenfreizeit erledigt. Als Kooperation verschiedener Kirchengemeinden lasse sich diese besser organisieren. rah